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第５回委員会で委員から出された主な意見 

 

美保飛行場周辺まちづくり構想 最終案について 

 

（１）エリア①について 

（ホール機能について） 

・ホールは固定にしてほしい。 

・可動式だと、音響面等、中途半端なもので終わってしまうのでないかと思う。 

・今の市民会館の音響より悪くなるようでは良くない 

・交流の場は竜ヶ山公園周辺エリアに屋内型体育施設があれば良いので、音響効果の

良い施設が必要でないかと思う。 

（交流機能について） 

・３月１１日に東日本大震災が起きた時に、人と人とが助け合ったことが一番役に立

った。交流の推進、人と人とのつながりをつくることが防災につながることも入れ

ると、ハード面、ソフト面の複合施設の意味が融合する計画になるのでないかと感

じている。 

・境港市には海上保安部、米子市には陸上自衛隊がある。日本国に住んで日本人であ

る以上、自衛隊の内容など、それらの理解を深めるということが必要ではないか思

う。自衛隊の内容の広報、展示などができる場所が確保されればと思っている。 

・イベントをする施設の場所、広さを確保していただきたい。 

（カフェについて） 

・市民会館にカフェがあれば、音楽、演劇の休憩の時に、ロビーで立ち話でなくカフ

ェに入って話ができて良い。 

・カフェは、例えば、毎日カフェをするのでなくて、イベントがある時に開設したら

どうか。 

・収支などがある程度クリアできれば、防災の面からもやはりあった方がいい。 

・防災の観点から、炊き出しの施設にもなるということも考えた上でできたらいいと

思う。 

・境港市にはカフェを出してくださる女性団体がいくつかある。また、お昼をいただ

きたい時には、お弁当を作って下さるグループがある。また、自分でもカフェをや

りたいが、場所もなく、施設を借りる資金もないという人たちもいるので、交代で

ローテーションを組むことも考えられる。 

（維持管理について） 

・ある程度後でメンテナンスが効くものにしていただきたい。 
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・後々のメンテナンスの意味でも、シンプルで頑丈な建物が一番望ましい。 

 

（２）エリア②について 

（体育館について） 

・竜ヶ山公園周辺エリアには建物が必要である。 

・自衛隊と市民との交流等を考えると、第二市民体育館くらいが必要でないかと思う。 

（交流機能について） 

・夕日ヶ丘も人口が増えているし、夕日ヶ丘周辺に大型スーパーが開設される予定な

ので、そこで自衛隊の方々のご家族の方と一般市民の方が交流できる場として、喫

茶店や公園などがあればいいと思う。 

 

（３）その他について 

・良い物を作って利用して頂くということを別に考える必要があるのでないかと思う。 

・市民やいろいろな方の意見を聞く時代になっている。基本計画の段階でいろいろな

方の意見を聞く場が必要だと思う。つくる段階から市民の関心を呼ぶためにも、い

ろいろな手段で市民を巻き込んで取り組んでいただきたい。 

・県が力を入れている県外移住の取組での意見も取り入れた計画にしていただきたい。 

 

（４）構想について 

・基本構想は、委員に充分協力を得て良い物ができたのでないかと思う。 
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